



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

3

26/06/2024

LEGISLATIVO



DESCARTA PELEAR POR COORDINACIÓN. Tras un encuentro con la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, el actual líder de la fracción en el Senado y próximo diputado federal, Ricardo Monreal, dijo que no peleará con nadie por obtener la coordinación de la bancada de Morena en San Lázaro; sin embargo, presumió que ha obtenido el respaldo de al menos 200 legisladores afines a Marcelo Ebrard y Adán Augusto López para ocupar tal puesto.